



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

# Die Römerhalle zu Frankfurt

In der Halle des Frankfurter Römer und vor dem Eingang wurde seit 1585 von den Großkaufleuten die Frankfurter Börse betrieben.

Die Geschichte der Frankfurter Börse geht auf September 1585 zurück. 82 Kaufleute legten damals den Wert der neun wichtigsten Münzsorten fest. Diese Versammlung wurde 1605 erstmals „Börse“ genannt.

20 Jahre später gab es den ersten Kurszettel mit Notierungen auf Amsterdam, Antwerpen, Lille, Köln, Hamburg, Augsburg, Nürnberg und Leipzig. Die Börse befand sich zu Beginn in und vor der Römerhalle. Im 18. Jahrhundert wechselte sie in das Haus „Braunfels“ am Liebfrauenberg. Ein eigenes Börsengebäude wurde 1843 auf dem Paulsplatz errichtet. Die „Neue Börse“ am heutigen Börsenplatz wurde 1879 eingeweiht. 2000 zog die Börse an den Stadtrand, 2010 nach Eschborn.

## Informationen

1607 (Datierung)

---

Tafelbild

Interieur

Ölmalerei auf Laubholz

Bildmaß: 19,5 x 30 cm Rahmenmaß: 37,5 x 30,5 x 5 cm

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Geldstadt, Finanzplatz

---

Historisches Museum Frankfurt

Inv. B0540

---